



七月二十九日、『江戸っ子杯 ドッジボール大会』に小学生九名が参加しました。惜しくも予選リーグ敗退となってしまいましたが、何度も集まって練習した成果を発揮して、最後まで戦い抜いた姿にとっても感動しました！参加した小学生に感想を聞きました。

楽しかったけど負けてくやしかった

緊張して何もできませんでしたくやしいです

みんなガンバっていたリーダーや先生の言うことをみんなしっかり聞いて、いいなと思った

負けてしまったけど、楽しくできてうれしかったです！

ボールに当たらないようにガンバってにげたころんだ時に当たってしまって残念だった

CAP研修

八月九日から二日間にわたり、「安心・自信・自由」の権利を知るため、CAP研修を行いました。

CAPとは、子どもがいじめ・虐待・体罰・誘拐・痴漢・性暴力など様々な暴力から自分の心とからだを守る暴力防止のための予防教育プログラムです。

今回船形学園では、小学生の部、高校生の部と年齢に合わせた内容で、自分たちが持っている権利を様々な事例から学びました。

子どもたち一人ひとりが演劇に参加し、意見を出し合い、「こんなときどうすれば良いのだろう...」という、誰にでも起こりうる問題に対して、色々な考えを深めることが出来たと思います。

お越し頂いた『ももくりさんねん』の皆さま、ありがとうございました。

自主調理

調理職員と児童寮で一緒にご飯を作る日があります。

子どもたちは調理職員に料理のコツを教わりながら、自分たちで決めた献立を作ります。

悪戦苦闘しながら作ったご飯は、やっぱりおいしい！

いつもご飯を作ってもらえるありがたさを改めて実感する機会です。

この号に関するお問い合わせは、船形学園広報担当までお願いいたします。

学園だより 「さざなみ」第68号
 発行年月日 令和6年10月31日発行
 編集・発行 東京都船形学園
 千葉県館山市船形1377
 電話 0470-27-2921
 ホームページ
jigyodan.org/funakata-gakuen/



※本広報誌は、「グリーン購入法」に適合した紙を使用しています。

編集後記

今年の夏も厳しい暑さでした。子どもたちは元気いっぱい、に、さまざま行事や部活動に取り組んでいます。これから寒くなりますので、皆様ご自愛ください。

日頃よりご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

第六十八号 編集担当

中学生職業体験

夏休みに職業体験をしてきた中学生に、
感想を教えてくださいました！



① どんなお仕事を体験してきましたか？

・ライフカフェ ・テイサービス ・レストランのオフィス ・ホテル etc.

② 良かったこと、勉強になったことは何ですか？

- ・体験先の方が優しく、社会人は大変だと思った。
- ・利用者の方が思ったよりも元気だった。介護するというより、何かを教えたい話につき合いたい仕事だと思いました。(テイサービス)
- ・少し認知症の方がいて、結構同じ質問をされて答えることが大変でした。(テイサービス)

③ 大変だったことはありますか？

- ・英語が聞き取れなかった。もっと勉強したほうが良いと思った。(イギリス料理店)
- ・ベッドメイキングが難しかった。(ホテル)
- ・色々な事に気を付けながら車いすを押すこと。(テイサービス)
- ・楽器のメンテナンスと、お客さんへの接客。(ライフカフェ)

④ 次の体験でやってみたいことは？

- ・人の役に立つ仕事。人と関われる仕事。
- ・何かを作る仕事。失敗は嫌だけど成功した時の喜びを感じたいから。



短期間ではありますが、実際にお仕事を体験して学んだことは沢山ありましたね。
ご協力いただいた企業の皆様、ありがとうございました。中学生のみんなもお疲れさまでした！

中学校運動会

私は、去年に引き続き今年も応援団をやりました。今年も教える側だったので、援舞(えんぶ)などを覚えるのが大変でした。また、長い時間暑い外で練習をしていたので、とても疲れました。でも、できなかったところができるようになった時は、とても嬉しくなりました。

本番、援舞(えんぶ)を少し間違えてしまったけれど、とてもいい運動会になりました。今年も優勝できなかったのですが、来年こそ応援賞と総合優勝の二冠が取れるように頑張ります。(中二Rさん)



小学校運動会

うれしいことも
くやしいことも
あったけど、
最後は笑顔！



船形地区親善バレー大会

八月十八日に、船形小学校体育館にて『船形地区親善バレーボール大会』が行われました。この大会は、船形地区在住または勤務している、実家のある十八歳以上の市民が、若いも若きも関係なく、バレーボールで熱いバトルを繰り広げるといって、由緒正しき大会であります。

そんな歴史のあるバレーボール大会に船形学園も末席ながらも参加させていただきました。結果は二戦二敗...という情けない結果となりましたが、選手たちは既に来年の大会へと意識を向けており、『せめて、一勝』を目指して、今後練習に励みたいと思います。

